Décembre 2019 Numéro: 8



Réponse à l'épidémie de lèpres déclarée au Congo Brazzaville

Une épidémie de lèpres s'est déclarée au début de l'année 2019 dans la région du « Pool » au Congo, causant la mort de près de 1000 habitants dans la région.

Afin de lutter contre cette crise sanitaire, Tulipe a transféré des traitements spécifiques destinés à soigner 400 personnes sur 12 mois dans les centres de soins provinciaux. Cette donation a été conduite en coopération avec l'association MSEAD qui intervient exclusivement dans cette zone durement touchée par une guerre civile qui a commencé en 2017.



**Inondation à Djibouti**: Tulipe a réalisé une donation de 2.5 tonnes de produits médicaux à la demande des autorités locales et en coordination avec le Centre de Crises qui a acheminé la donation sur place. Début décembre, ces inondations spectaculaires ont affecté 250 000 habitants dans la capitale.



Donation de 2 tonnes de produits médicaux à destination du Mali, du Niger et du Tchad

Comme chaque année depuis le début de l'opération Barkhane au Mali, **Tulipe a transféré 28 kits de produits médicaux** à destination du CIAE (Centre interarmées des actions sur l'environnement). Cette donation vise à soutenir les opérations d'aide médicale conduites par l'armée française dans cette zone de guerre où elle est le seul opérateur à pouvoir intervenir auprès des populations. Le 15 novembre dernier, l'école d'Ahmboubar à Ménaka au Mali, ville coupée du monde depuis plusieurs années, a bénéficié d'une aide médicale fortuite opérée par le CIAE à l'aide des produits fournis par Tulipe.

Selon l'ONU cette région est l'une des plus sinistrée au monde, notamment du fait d'un afflux de réfugié lié aux conflits armés dans la zone. Tulipe continuera de soutenir les efforts du CIAE tout au long de l'opération Barkhane.



Depuis le 1er janvier 2019



420 kits de produits médicaux et 9 tonnes de vrac



Dans **18 pays** grâce à **15 partenaires** 

